

Nicolás Maduro felicita a juventud socialista por décimo aniversario



Caracas, 12 sep (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, envió un mensaje de felicitación a la Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv) al conmemorarse el décimo aniversario de su fundación.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el jefe de Estado aseguró que la organización se compone de 'muchachos que asumen con conciencia y disciplina su papel histórico dentro de la Revolución bolivariana' y destacó que el futuro de la Patria está en sus manos.

La Jpsuv agrupa a jóvenes socialistas como una fuerza política y social desde el año 2008, fecha en que el gremio celebró su congreso fundacional en Puerto Ordaz, estado de Bolívar, con la participación del entonces presidente Hugo Chávez.

Los jóvenes socialistas celebran desde el domingo último el III Congreso del organismo, que se extenderá hasta el 31 de diciembre con el fin de fortalecer las acciones de apoyo a la recuperación económica del país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171476-nicolas-maduro-felicita-a-juventud-socialista-por-decimo-aniversario>



Radio Habana Cuba